



Aktenzeichen: Die Grünen

Datum: 07.12.2022

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Zusätzliche Stelle für die Suchtberatungsstelle
hier: Antrag der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste**

Die Grünen offene Liste beantragen, dass im Haushalt eine zusätzliche Stelle für die Suchtberatungsstelle eingerichtet wird.

Begründung:

Die Entscheidung, die Suchtberatungsstelle weiterhin in kommunaler Hand zu behalten, die Anlaufstelle in der Bahnhofstraße beizubehalten und die Zusammenarbeit mit dem Krankenhaus aufzunehmen war gut. Dadurch bleiben die Wege für Ratsuchende kurz, die Schwellen niedrig.

Allerdings liegt es im Wesen dieser Erkrankung, dass es vielen Süchtigen irgendwann nicht mehr gelingt, sich aus eigener Kraft um Hilfe zu bemühen. Hier kann eine sogenannte aufsuchende Hilfsmaßnahme entscheidend sein, um den Betroffenen aus dem desaströsen Abstieg herauszuholen.

Hierzu fehlen der Suchtberatungsstelle leider die Personellen Kapazitäten. Dasselbe gilt für die Durchführung von präventiven Maßnahmen.

Eine zusätzliche Stelle könnte hier sehr hilfreich sein und in vielen Fällen die Folgen für den Einzelnen und die Gesellschaft mindern

Mit freundlichen Grüßen
G. Bruder

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		